

ROANNAIS | Charlieu

A la médiathèque : Quand ça gratouille! une lecture-spectacle qui fait du bien

Vendredi soir, il y avait foule à la médiathèque. Une quarantaine de personnes avaient répondu à l'invitation de la dynamique équipe qui anime le lieu.

Durant une heure, ils ont assisté à sept lectures proposées par Rachel Dufour et Monique Jouvancy, de la compagnie



Lectures à la carte.

Sur le thème des petits tracas du quotidien, de ce qui «gratouille» comme elles disent, les deux femmes ont donné par leur interprétation beaucoup de relief à des textes issus de la littérature contemporaine.

Le Progrès, lundi 2 février 2015